

Die Motorsport-Saison 1977 klingt aus

9. Teufelsmoor-Orientierungsfahrt mit Cuxhavenern

Am vergangenen Samstag veranstaltete der Ritterhuder Automobilclub seine 9. Teufelsmoor-Orientierungsfahrt. 109 Teams — darunter drei Cuxhavener Besatzungen — trafen sich bei einbrechender Dämmerung, um sich den Aufgaben von Fahrtleiter Johann Meyerdirks zu stellen. Die Veranstaltung war der letzte Lauf zur ADAC-Gau-meisterschaft Weser-Ems.

Die Cuxhavener Teams Bütje/Braun, Sylvester/Jantz und Zybull/Bohrmann gingen mit den Startnummern 20, 25 und 73 auf die Strecke. Nach 120 schwierigen Orientierungskilometern wartete man anschließend im Ziellokal in Osterholz-Scharmbeck gespannt auf die Auswertung. Hierbei ergaben sich für die Cuxhavener folgende Ergebnisse:

Klasse 3 (bis 1600 cm³ Hubraum): Zybull/Bohrmann, Platz 13 auf Opel-Ascona.

Klasse 4 (2000 cm³ Hubraum): Bütje/Braun, Platz 3, auf BMW 2002; Sylvester/Jantz, Platz 9, auf Ford 17 M.

Die ausgezeichnete Durchführung der Veranstaltung spricht dafür, daß der Veranstalter im nächsten Jahr vielleicht die

vom ADAC gesetzte Grenze von 150 Teilnehmern erreichen könnte.

Vor einer Woche erlangte das Team Sylvester/Jantz beim ASC-Bremen den 6. Platz in ihrer Klasse.

Das letzte und wohl auch größte Unternehmen in diesem Jahr für die Teams Bütje/Braun und Sylvester/Jantz steht in 3 Wochen bevor. Am 19. November gehen die beiden Teams in Hildesheim zur Rallye Niedersachsen an den Start. Die Rallye wird sich über ca. 480 km erstrecken, wovon ca. 100 km Sonderprüfungen gefahren werden. Beide Teams werden auch dort versuchen, sich gegen die starke Konkurrenz durchzusetzen.